

be.tex® Samba® FR

Art.No. 4384-6266



STORY

be.tex® Samba® FR – das Original, das weiterhin Maßstäbe setzt. Das strapazierfähige Allround-Talent für imposante Werbung. Seine einfache Handhabung und die exzellente Darstellung von kontrastreichen Farben, haben millionenfach guten Eindruck gemacht. Für die ganz großen Projekte, jetzt auch in 5 Meter Breite erhältlich: be.tex® Samba® Twin FR.

be.tex® Samba® FR - the original, that sets the benchmark. The robust all-round talent for impressive advertising. Its easy handling and the excellent display of contrasting colours have made millions of good impressions. For very large projects, now also available in 5 metre width: be.tex® Samba® Twin FR.

ANWENDUNGEN / APPLICATIONS

Leuchtkasten / Light Box
Blow-up / Inflatables
Display-Rahmensystem / Display Frame System
Banner / Banner
Messebau / Stand Construction
Sitzsack / Bean Bag
Tischdecke / Table Cloth
Zelt / Schirm / Tent / Parasol

EIGENSCHAFTEN / FEATURES

Luftdicht / Air Tight
Franst nicht aus / No Fraying
Gute Planlage / Good Flatness
Knitterarm / Crease Resistant
Lotuseffekt / Lotus Effect
Licht-Diffusions-Beschichtung / Light Diffusion Coating

FAKTEN / FACTS

Material / Material: 100% Polyester / Webware / Woven
Breite / Width: 160 / 260 / 320 cm
Gewicht / Weight: ca. 195 g/m²
Stretch / Stretch: Länge / Length: < 1% Breite / Width: < 1,4%
Dicke / Thickness: 230 µm

Transmission / Transmission: ca. 40%
L*a*b*- Weißgrad / LAB White Level: ca. 95,7*1,5*-5,9
Kalender / Calender: 190 °C / 42 sec

BEMERKUNG / REMARKS

Papiertransfer-Druck auf der unbeschichteten Seite. Beim Latex-Druck für Hinterleuchtung ist ein hoher Tintenauftrag nötig. Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Alle Angaben basieren auf Erfahrungen, sind aber rechtlich unverbindlich und ohne Gewähr. Sorgfältig behandelt, kann das bedruckte Textil vorsichtig zusammengelegt werden. Selbstklebende Flachkeder können nicht genutzt werden, da die unbeschichtete Seite einen Lotus-Effekt hat. Wassersäule: beschichtete Seite > 900 mm, unbeschichtete Seite > 650 mm.

Paper transfer printing on the uncoated side. Latex printing for backlighting requires high ink application. Important: Run a print test! Many factors influence the textile during printing and application. Thoroughly treated, the printed textile can be carefully folded. Self-adhesive flat profile cannot be used because the uncoated side has a lotus effect. Water column: coated side > 900 mm, uncoated side > 650 mm. All information is based on experience, but is legally non-binding and without guarantee.

